

Antología de Sensiges Yameroga Alviel Vordaco



Presentado por

Poemas del Alma 

Dedicatoria

A quien debo todo y por quien estoy aquí.

Dios, familia, amigos y conocidos.

Agradecimiento

Reconozco que sin Dios no seguiría con vida y sin el apoyo de mis familiares, amigos y conocidos no hubiese avanzado.

Gracias por estar a cada momento junto a mí.

Sobre el autor

Amo expresarme, aunque muchas veces no sepa como hacerlo o cuál sea la mejor manera de hacerlo, me gusta demostrar lo que siento y como me siento.

Índice

VERSO # 1

Verso sin rima # 1

Lunes siete

Yo escribo lo que puedo...

¿Qué buscas?

La primera

El gato del atrapa sueño.

¿Qué hago?

¿Por qué me miro?

El recuerdo

Se fue, ya no está

Viaje en tren

Septiembre ¿qué traerás?

Verso sin rima # 2

Lunes 16

Quiero

Mi pasatiempo

Luz inerte

Hay una revuelta

Revés

Ilusión

Felicidad

Declaración

Maltrecho dolor

No hay sentido solo realidad

Abril y un corazón

Conciencia

Mi marioneta soy yo.

Verso sin rima #3

Mira al cielo

Añorado recuerdo

Estoy enamorada de su actitud

Corriente

Sueño enamorado

Camina

El deseo de amor

El sentimiento.

Pensamiento 1

El camino de mis pasos

Un nuevo comienzo.

Mini verso

El Principe que soñé

Cansancio

VERSO # 1

*Solo es ilusión me dicen
y que vuelva a la razón,
pero como decirle al corazón
que sus ojos volteen a otro lado
es imposible acallar
lo que ellos llaman ilusión
si yo se que es amor.*

- SYAV

Verso sin rima # 1

No se puede saber que profesión
escogeremos al nacer,
pero si la vida nos sorprende
y no nos hace tambalear
sabremos escoger de verdad.
Talvez nos interese rimar
y un poeta o juglar nos ha de calzar
o que tal si escribiéramos
a las desdichas sin parar o mejor
de las grandezas que la vida nos da.
Cada día la vida un reto nos trae
y nos enseña algo nuevo
que al corazón puede cambiar.
No se que me traiga el destino
o lo que mis decisiones provoquen
pero que de mi depende lo que haga
claro lo tengo, aunque es seguro
que talla de poeta no tengo.

Lunes siete

---*Está vida que llevo no es bonita
y me pregunto ¿por qué ?
si en mis manos está la decisión
de cambiarla ¿ por qué no lo hago?,
¿qué me impide hacerlo?,
¿por qué me detengo?,
alguien que me responda,
que me ayuda.*

---*“Busca dentro de ti,
tú tienes la solución a todo”*

---*¿Quién eres?*

---*Soy tu conciencia que se abate
porque no la escuchas,
me aturdes con tus dudas,
y el alma me pregunta ¿qué le pasa
a está cabeza dura?*

*De ti depende reír o llorar,
tú sabrás lo que eliges.*

¿Qué escoges?

Yo escribo lo que puedo...

No se si es que estoy totalmente loca
o si recién me estoy volviendo
pero mis ideas son confusas
y una a otras se conectan,
me crean un panorama de miedo.

Si pienso en quien quiero
de inmediato me sobreviene una idea
que me lleva lejos,
¿será que lo que quiero no es para mí?
¿cuál es mi destino?,
¿donde será mi destierro?
es ¿amor? o
¿qué es realmente lo que siento?

Clamo ayuda, pido un consejo,
nadie me apoya en este mi tormento,
y es que su eco vago
me tiene en un gran letargo,
donde solo esa idea
en mi recuerdo anda vagando.

¿Qué buscas?

Las hojas de los árboles caen sin cesar, el sol no deja de brillar, hay tanto amor por aquí que no se que estoy haciendo por aquí. No se lo que busco, ni se que me paso o que tenga, pero de eso me preocupar luego. Ahora es tratar de hacer juego las palabras, cuando no riman es que falta inspiración. Bueno donde iba; allí, a lo lejos está mi corazón queriendo volver pero hasta que te olvide, nada quiero volver a saber de ti.

La primera

Si bien la mayoría de escritores de poesía en toda la historia son hombres, se tienen datos de que una mujer fue quien la creó. Su nombre era Enkheduanna vivió en el siglo XXIII antes de Cristo, era sacerdotiza de Ur y a la vez princesa. Y aunque esto rime, solo quería dar a conocer algo que os interese.

El gato del atrapa sueño.

Escucho un vago un ruido en esta habitaci?n vac?a, donde el dolor me ha dejado arrinconada. Ahora todo me parece triste, m?s de lo normal; tengo miedo de salir, de enfrentarme al mundo, de que me hieran. El miedo me ha paralizado y siento que no puedo respirar. Pero... ?Qu? ha pasado? ?Vaya!, todo ha sido un sue?o. Y justo cuando me iban a colgar el gato me ha despertado.

¿Qué hago?

Cuando te veo me controlo al máximo
para no dejar ver lo mucho que me gustas
sin embargo hay quienes lo saben
y buscan hacerme reír para tí.

Pero lo que no me agrada de mí
es esa actitud de decirle
a todo el mundo que te amo
y cuando te tengo próximo
ni siquiera te miro.

Y si lo hago quisiera sonreírte
pero lo único que logro hacer
es una horrible mueca.

Te quiero decir esto
para que se me quite esta ilusión tardía,
pero ¿cómo? si cada vez que te veo
me convenzo a mí misma
que no te amo.

No se que hacer, ni que más decir,
dime corazón: ¿Qué hago?

¿Por qué me miro?

Un domingo en la mañana
me encontraba sonriendo
con amigos en la iglesia,
me dí cuenta que él paso
y lo vi por siete segundos,
luego voltee la mirada
no quise ser obvia.
Más adelante una amiga
me comenta:
el chico que toca piano
te quedaba mirando.
Y es ese momento en el
que no sabes como reaccionar
y solo te preguntas:
¿Por qué me miro?

El recuerdo

Que dicha saber que se puede ser feliz
a pesar de todo,
pero que triste que no sea fácil como parece,
porque la envidia tiene el sueño ligero
y no hay que gritar nuestra felicidad muy alto,
no sea que despierte nos ataque
y nos destruya lo que
con tanto esfuerzo nos costo.

Pero ¿por qué existe ella?, ¿para que?
acaso esa o esas personas no podrán
crear su propio camino
que buscan destruir a los demás
para así encontrarse con la satisfacción
que causa la maldad y la confunden con felicidad.

¡Qué tristeza saber
que en esta vida hayan personas así!
Pero sabes a pesar de esas nubes negras
que nos quieran tapar el sol
de algún modo veremos la luz,
porque yo seré feliz,
porque seremos felices como antes,
porque será ya no un recuerdo.

Se fue, ya no está

*Aún no me acostumbro a la idea
de que se fue, que ya no está,
todo paso tan rápido según yo
pero la verdad es que fueron meses
de dolor para ella.
Pero yo siempre creí que iba a mejorar,
pensé que se recuperaría,
que volveríamos a jugar,
que me abrazaría.
No se como deje que el tiempo pasara
y que mi corazón se enfriará
no se como la olvide
pero ni lágrimas tengo,
lloró porque me duele su partida,
porque ya no veré a mi querida
abuelita.*

Viaje en tren

I

Sin saber lo que te espera
te embarcas,
es triste cuando no pueden acompañarte
tus seres queridos,
pero igual te vas.

Ellos te despiden como si
ya no volvieras
pero talvez tengan razón,
nadie sabe que suceda.

Las lágrimas se dejan ver
y es que no quieren que te alejes
pero te toca partir,
ya dio marcha y no se puede volver.

II

Fisícamente te encuentras viajando
pero tu pensamiento
está con los que se quedaron,
cuando de pronto escuchas
un hola,
pensaste que estabas sola,
sabías que había alguien
pero no te importaba pues no
te interesaba saberlo.

III

El viaje continuo y
se conocieron los dos,
ella como nunca antes era amistosa
y él muy cordial,
entre juegos y risas
su amistad crecía
un poco más.

IV

El viaje fue bueno pero
todo empeoro para ella
cuando el frío la abrazo
porque se sintió desfallecer
a punto de morir,
pero su compañero de viaje
estuvo pendiente de ella
fue muy amable hasta
el último momento del viaje.

V

Llegado el siguiente día toco volver
pero ella no obstante
para demostrarle su agradecimiento
le dio un presente.

Ella era fría pero se abrió
a la amistad y conoció
a una persona muy especial.

Pocos caballeros existen
y quedan en pie aún,
de la talle de este chico
y su educación

y

sin saber que todo comenzó
con un viaje.

Septiembre ¿qué traerás?

Ente risas y alegrías,
en el llanto y el dolor,
con solo una palabra
o talvez con una flor,
o quizás te dedico
un poco más de tiempo
y si lo he de ser así,
por favor,
responde una sola vez
aunque sea
y dime que te intereso.

Verso sin rima # 2

Cuando sientes eso que no sabes
como exactamente describirlo,
eso que te hace sonreír,
que te dan ganas de reír,
de caminar sin zapatos,
de cantar,
eso se llama felicidad.

O será que es el amor
disfrazado de un mendigo
que toca a tu puerta,
de vez en cuando es bueno
seguir al loco corazón
porque hasta la razón
se puede equivocar,
porque aún abriendo
bien los ojos no vemos
y caemos.

Pero tú niña mía,
tu mi delicada alma,
tú sueña en calma,
que yo velaré junto a tí
con mis alas.

Lunes 16

Vamos es hora de relatarte
mi vida:
Soy una joven muy rara,
al menos eso creo,
no se que piensen los demás
pero se que me equivoque de mundo
o al menos eso creo.
No me gustan las mismas
cosas que otros , en sí otras,
y no, no hablo de nada malo
pero prefiero leer
que salir por ahí,
me gusta mucho crear cosas
y ser feliz,
me gusta esta frase:
No te confundas
ser guapa es una actitud.
Bueno al final trataré
de congenear
aunque no sepa como es
lo intentaré,
solo queda improvisar.

Quiero

Quiero recargar el cielo de colores,
quiero volar como un ave por los cielos,
quiero empezar a disfrutar
la verdadera vida,
antes que se me acabe la mía.

Lienzos de papel, hilos y agujas para tejer,
quiero bordar un cuadro más en mi vida,
quiero salir a disfrutar la verdadera vida,
quiero contarle al mundo que saldré
en mi barca a vivir .

El aire me susurra a viajar,
la mar me incita a sus olas abordar,
quiero saber que se siente
ser libre de verdad.

Yo quiero ir a pasear.

Mi pasatiempo

Tu canto es el viento que me acaricia,
y tu mirada es el hermoso cielo azul.

Te contemplo un instante
y la beldad que eres
me quita el aliento.

Dime cielo porque cuando te veo
yo contigo sueño.

Luz inerte

*Entre las sombras hoy me encuentro
pero no soy una de ellas,
estoy tan triste y gris por el dolor y la tristeza,
ellos me han hecho su prisionera
me secuestraron y me trajeron a este lugar
sombrió y oscuro, donde hay más como yo;
personas que sin saber un día despertarán
y se hallaron atadas a estas cadenas invisibles que esos
sentimientos negros nos atan,
pero yo les he escuchado conversar
y alcance oír que solo el amor de verdad
nos puede de aquí sacar,
que tan solo basta con un rayo
de su luminosidad
y su reino desaparece.*

El amor es el heróe que nos salva.

Hay una revuelta

*Hay una revuelta,
una guerra, una rebelión,
es un combate terrible
dentro de mi
mis ideas no se organizan
y mi corazón fallece,
entre sombras me encuentro
me han raptado
mis propios pensamientos
soy prisionera
de mis sueños
y no despierto,
me ahogan en el mar
de mi subconsciente
y ya no regreso,
no puedo,
ello han ganado,
pobre corazón pobre cerebro
¿quién de ustedes es el necio?
es verdad lo reconozco,
me gusta, lo quiero.*

Revés

Suena el quejdo del viento
anunciandome que no te tengo,
¡me duele saberlo!,
me siento mal al recordalo,
pero es la realidad
y duele.

Me pregunto si alguna ves fui
parte de tu vida,
o si solo fui alguien más,
estoy cansada de seguir,
de luchar,
ya no quiero sufrir
por un imposible,
es muy triste llorar
por algo que no fue.

Me siento sola, vacía,
me falta algo,
pero no se que és.

Todo parece un sueño,
es como si todo
fuese al revés.

Ilusión

Ya estoy cansada,
es enserio,
no quiero seguir,
quiero descansar.
Es insoportable no saber
lo que sientes por mi
y lo más triste es
que tampoco comprendo
lo que siento.
No se como definir
a aquello que empezó como
un juego en el que yo era
la que movía todas las piezas
pero las piezas tomaron vida
y ahora me confunden.
Me hacen soñarte,
extrañarte y al verte
solo me sale el evitarte.
Tal vez creas que estoy loca
y sabes yo creo que si,
pero si hay algo de real en todo
es que solo
soy yo quien
vive una triste fantasía de amor,
una ilusión.

Felicidad

Camino sola por las calles
al menos eso pienso,
creo que me falta algo,
pero no se que és.
Llevo la mirada perdida,
no siento alegría alguna,
solo me provoca llorar,
pero ni eso puedo hacer
mis lágrimas han huido,
y con ellas se han llevado
todos mis sentimientos,
porque camino sin vida,
más camino porque busco algo,
y una pequeña luz
en mi razón me empuja
a seguir, busco algo afuera
y lo llevo dentro,
no necesito nada de afuera
porque la felicidad la llevo
dentro.

Declaración

Como acallar al corazón,
como hacer sepultar
este mendigo sentimiento,
que creció como una ilusión
y ahora solo me causa dolor.

Es tan triste el vacío,
la soledad, el dolor,
ese no se que,
que traspasa el alma
y no saber que hacer
para consolarla,
eso también duele.

No debí de ver abierto la boca,
no debí haber dejado escapar
esa duda,
si ni yo la tenía clara.

Pensé que con decir
esto que me lo llevaba
auestas por tanto tiempo
se solucionaría mi locura,
pero me equivoque.

Solo quiero llorar,
porque el dolor que siento
no lo podré quitar,
no podré, al menos no aún.

Cómo decir basta,
calma corazón
si tu no me dices nada.

Ven dime algo,
que yo ya te lo he dicho,
y si tienes dudas
preguntamé antes
de que muera.

Maltrecho dolor

*Solo tú me puedes aclarar
si esto es real,
todos me dicen que
quizas me hubieses amado.
Yo quiero saber si eso
por tu mente cruzo
si hubo alguna ocasión
en que en mi pensarás.
¡Quiero saber tu verdad!
Me entristece que
hagas eso,
que me evites,
que no me mires,
pienso contigo ser lanzada
pero si tu me rechazas
eso me acaba.
Talvez solo baste hablar
o será mejor morii con
tu verdad.
Me lástima el corazón
que tu no me lo digas,
que no digas nada
eso duele,
pero quiero saber la verdad,
si debo morir con un maltrecho
dolor
que sea por ti
por tu amor.*

No hay sentido solo realidad

Un tic tac, es el sonido
de ese viejo reloj,
que allá, en un rincón
marca la hora detenida
de una triste historia de amor
y en las paredes de aquel cuarto
se encierran los momentos
que vivimos.

Entre el polvo se ven
los recuerdos de lo que paso,
y la memoria tan frágil
cae en ese abismo,
las lágrimas de un ahogado
ruedan por las mejillas,
estoy llorando y me alegro.

Soy feliz porque a pesar
del polvo y el tiempo
lo hermoso que paso
vive dentro de mi.

El silencio y la soledad,
no me apresaran,
estoy armada de recuerdos
y en cada uno tengo
una estrategia que voy puliendo,
sueño y lo siento,
siento amor y ganas del silencio,
a la ventana me asomo,
el viento me acaricia,
cierro los ojos
y otra vez empieza el sueño.

Abril y un corazón

Tengo tanto que escribir,
pero no se por donde comenzar.
Mi alma está apenada,
cabizbaja lleva la cabeza
ya no sabe que hacer,
el triste recuerdo de un amor
que nunca ocurrió,
tiene a su pobre corazón
en pedazos,
justo allá en ese rincón.
Quiero repararlo
pero no hay espaládrapo
que una esos trozos muertos,
todo acaba ahí.
El sol ya pierde el brillo,
todo se vuelve oscuro,
este es el último aliento
que dejo escapar.

Conciencia

Recuerdo es lo que tiene mi memoria,
frágil y pequeña, enigmática y taciturna;
ella, mi mente juega conmigo,
me enrienda, me desconcerta,
y yo, yo no hago nada.

Mi pequeña amiga, es más mi enemiga,
ella no sigue a su comandante,
le hace muecas y lo contradice,
no escucha solo habla,
no me deja pensar, solo habla.

Estoy asustada por que es una asesina,
ya ha matado ha muchos
y a otros tantos los ha alentado,
es brillante y maquiávelica
pero a veces se porta tierna,
dulce, se convierte en una niña
y anhela volver a ser feliz,
no quiere conocer
las desdichas de este mundo.

Hay pobre memoria mía,
que solo te dejas llevar
por tu soberbia,
hazle caso al corazón
y ven vamos a pensar
en una nueva manera de amar,
vamos a crear un plan
para la felicidad.

Mi marioneta soy yo.

Soy mi propia marioneta
y no lo sabía,
soy el sueño que tengo
todos los días,
y no lo creo.
Porque los hilos invisibles
de mi falsa vanidad
no me dejan avanzar,
me halan, me tiran
y quiero romperlos,
pero temo caer
a la nada y es el miedo
quien ve esta actuación
donde la voluntad
está en la esquina,
esa que debería de salvarme,
solo tiene la cara tapada
y no quiere venir ha ayudarme
y busco ayuda,
en esos ojos hermosos y tristes
que me miran, pero
solo me encuentro con el espejo
que me da mi reflejo,
que estoy siendo mi propio
juguete, pero que el juego
va a terminar porque ya la voluntad,
la fuerza para decir basta
ha venido a mí,
ya no me gobierna la locura,
alguien me ha dado la mano
y empiezo una vez más
ha caminar.

Verso sin rima #3

Resquebrajada en un rincón,
sueña y pesadillas abruma su corazón
pobre flor de primavera
que a esta triste escena
viniste a actuar,
saca las garras y enseñales
que tu corazón no es de cristal.

Mira al cielo

Suave brisa que acaricias mi rostro,
ven y vuelve a enseñarme
que la vida es una alegría
con unos ojos verdes que me miran.
Dulce llegada del amor,
llamas a la puerta
y te quedas hasta
que te abren.
¡Oh, corazón! ¡Mi corazón!
¿Qué tienes alma mía?
¿Dónde está tu brillo?
Despeja esas dudas,
no te preocupes más
y mira al cielo que en cada nube
hay una sonrisa escondida
y un sueño que no termina.

Añorado recuerdo

Comienzan a caer las hojas
y el recuerdo me agobia,
es tan triste recordar
que ya no está aquel
ser que tanto se ama.
Los días parecen perder su brillo,
el tiempo quiere retroceder
pero sabe que es imposible
y, mi pobre corazón
que desde que no estás llora.
Como engañar al corazón
y hacerle creer que no has muerto
si el sabe la verdad, y duele.
Tiempo, vamos a cambiar la realidad
y volvamos a escribireste cuento
para que mi corazón
al final termine riendo.

Estoy enamorada de su actitud

La actitud enamora, eso dicen
y que bien que lo compruebo
porque me he dado cuenta
de aquello que los demás veían
y yo negaba totalmente.
Voy a declararlo,
sí, estoy enamorada,
enamorada de una persona
que no se rinde, que lucha,
se cae y se levanta,
me enamoró de su actitud
más que de su belleza,
porque en su alma refleja hermosura,
esa persona soy yo.
Soy yo mi propio amor
porque me ha costado tanto
entender que nada es fácil
y me he dado cuenta que jamás
me doy ni voy a dar por vencida.
Lo primero que siento al despertar
es una enorme esperanza
que crece en mi corazón
y va levantando a la alegría
que duerme muy cerca de él
para que hagamos ruido en el mundo
y otros corazones se puedan despertar
y se den cuenta que el amor
a la puerta llama para acompañarnos
a encontrar la verdadera felicidad.

Corriente

Amo recorrer mis pensamientos,
mis recuerdos y perderme
por un momento de la realidad.
Risas y tantos juegos,
llantos y amigos que ya no veo,
un amor que nunca se dio
y una profesora que siempre respete.
Tuve ganas de ser normal
pero la semilla de algo malo
en mi crecía, no era feliz
y nunca supe como hacerlo
siempre camine sin rumbo
y sin ataduras, mi mente
jugaba conmigo y yo con ella.
Creo a veces volver a aquellos
días cuando algo hago bien
pero es como perseguir
al conejo blanco
y saber que hay un sombrero loco;
está de más que juzgar
es etiqueta en esta rara sociedad.
Sin caer y sin ser como los demás
solo si estoy muerta la corriente
me llevará.

Sueño enamorado

Es raro hablar de esto
siento un cosquilleo
y mis mejillas tienen
un tono rojizo.
Se siente bien
cuando el miedo
y la adrenalina
te recorren la piel.
Quieres salir corriendo,
gritar, volar y soñar.
el corazón, este loco aventurero
es tan loco y poco cuerdo
que sigue pensando
en quien no lo quiere
no mira ni presta atención
a otros corazones
y con un aire socarrón
evita otros amores;
pobre corazón que esperando
morirá por ese amor.
¡Que tontos los dos!

Camina

Son hermosas, muy hermosas
las huellas que dejas al caminar
y que profundas esas pisadas
que ni una tormenta de nieve
las puede tapar y mucho menos
un torbellino las podrás borrar.
Te has forjado tu propio camino
y llevas a mucho más detrás de ti
y tu sin saber que eres madre
para muchos que son aún pollitos.
Cuida cada paso que des
no solo por ti, también por aquellos
que vienen detrás de ti.
Cual lobo solitario has aprendido
a recorrer las selvas de esta vida
y luchando con cada fiera
que te intento dominar y muchos
hasta la vida te la quisieron robar.
Zorro de grandes orejas
hay una sabiduría en ti
y el olor de un guía en el aire te hace
levantar tus orejas y afinar tus virtudes.
No te rindes jamás te has convertido
en un ave Fénix real,
has vuelto a nacer una y otra vez
y con más brío lo has intentado.
Tus pasos me cuentan tu historia,
soy aprendiz de lo bueno
y a la vez madre te llamaré
porque tus pasos sigo.

El deseo de amor

Deseo de amar al mundo,
si, ese deseo de hacer cosas buenas
es justo el que siento en mi pecho,
en mi corazón.

Late tan fuerte cuando voy a comulgar,
lloro porque no soy digna de su amor.

Y Él tan justo y tan amoroso
no deja de amarme, de perdonarme,
siento su compañía y su amor;
en el viento recibo su caricia
y su fuerza para seguir.

Desde que se nace se debe escoger
que hacer, pero siempre,
siempre se siente un vacío,
que solo se puede llenar
cuando se vive en su amor,
haciendo el bien,
a cada momento y a todos.

Dicha inefable es tener fe
y hacer obras que la sustente,
demostrar que soy católica
no por lo que digo
sino porque en mi actúa
el Espíritu de amor.

El sentimiento.

Gritos que no se entienden,
manos que desgarran un pasado,
un sueño que nunca comenzó
es la triste ilusión
de una chica que se enamoró,
ella le llamaba amor
otros le decían capricho
pero solo ella podía encontrar
ese sentimiento que como una araña
se iba tejiendo dentro suyo.
No, no ella no puede,
no sabe que siente,
como expresarlo si tiene miedo
y solo errores va cometiendo
no son grandes errores pero,
si ahí viene el pero,
ella tan sensible sin darse a notar
sabe que cada vez, una pluma
de sus alas se oscurece y cae.
Entonces ¿cómo volará?
si sus sueños e ideas no logrará
mantener, ¿cómo volará!
Pobre, pobre y torpe corazón
solo vives para enamorarte
de una vaga ilusión y haces
a esa pobre chica por un bosque
oscuro y reseco caminar.

Pensamiento 1

Siento tristeza, pero no lloro;
más creo que es una mezcla
de vergüenza y decepción
que a mi pobre corazón tiene aturdido,
eh perdido muchas veces la esperanza
más aun en todo siempre hay una enseñanza.
Suenan en mi cabeza siempre una nueva idea,
mi mente es una ardilla que nunca duerme
y mantiene siempre al corazón
navegando en un nuevo mar de aventuras;
sueña el pensamiento tantas alegrías,
más para ser feliz,
solo basta con mirar al cielo cada día.

El camino de mis pasos

Hoy en medio del camino
la brisa me ha detenido,
el pensamiento me ha llamado
y mi voz se ha quedado muda.
Hoy aquí no sé que hacer.
Son mucho los caminos
pero no se la dirección
correcta.
Si me equivoco lo lamentaré
si me caigo en un pozo
nadié me escuchará.
¿A dónde voy siempre con prisa?
Para dónde me llevan mis pies
que mi corazón no quiere ir.

Un nuevo comienzo.

De pronto me encuentro hoy aquí,
si aquí, justo donde no creía estar
pero estoy aquí
y es momento justo de volver a empezar.
De tomar nuevamente la imaginación y
darle rienda suelta al talento,
es hora de comenzar a tomar la pluma y escribir.
Tan solo dejarse llevar,
transmitir esa dicha que tienes.
Hoy voy a pintar el mundo de un nuevo color,
le pondré la esperanza que ya no tiene,
le daré alas para volar
y mi corazón si es necesario para amar
porque es hora de comenzar
un nuevo andar.
Es hora de tomar la maleta
y viajar sin moverte de donde estas.

Mini verso

Cuento las veces que las manecillas ruedan
que dan la vuelta y el tic tac,
el tiempo pasa y se me va con el la oportunidad.
Ya no me acuerdo que decía ayer
o como estuvo mi día...
¡No!, ¡No, yo miento, creo acordarme!
Sí, yo le vi pasar.
A el tiempo volar y no le
pude detener porque
sin vida mi cuerpo esta.

El Principe que soñé

Una vez me encontré soñando
y en el sueño veía unos holluelos
que me enamoraban
a lo que sonreías,
una vez ame en mi mente
la bella idea de ser madre.
Una vez en mi mente idealicé
a un niño con mis cabellos,
todos ensortijados y negros,
unos ojos oscuros
pero que por herencia
con el tiempo aclaran,
con esa sonrisa que soñé
y con una tez blanca.
Un día me encuentre soñando
pero no estaba dormida,
estaba pensando
y con el pensamiento
te traje a la vida.
La vida que Dios permite y que
en sus planes es diferente
a la que pensamos,
porque si Dios
me dio la oportunidad de conocerte
fue por algo y en mi corazón
solo siento que Dios
me ama intensamente.
Me ama intensamente mi Dios
que me mando un ángel,
un pequeño y risueño ángel
que todos los días me alegra la vida
que me dice mamá.
Si fuera una reina serías

mi pequeño príncipe,
no tengo título real
pero tengo el título de hija de Dios
que vale mucho más.
Y como dicen por ahí,
cada uno en su casa es rey
pues si soy reina,
tu eres el príncipe de la casa
que siempre soñé.

Cansancio

Las horas pasan sin sentir las,
màs mis hojas solo quieren cerrarse
no hay mucho que hacer
cuando al cerrarlos no se pueden abrir.
El tiempo pareciera que va volando
que la vida de pronto es màs pesada
y tus hombros solo esperan descansar
y tus pies el peso de tu cuerpo dejar.
Me olvidaba de mencionar
que vista desde lejos
ya he cerrado los ojos
y los que amè los eh visto llorar
al lado de mi cuerpo.